



Embajador con 40 años en el Servicio Diplomático de la República del Perú. Desde el 2024 se desempeña como Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Es egresado de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad de Lima, con Postgrado en Comercio Internacional de la Ecole Solvey, Universidad Libre de Bruselas, Bachiller y Licenciado en Relaciones Internacionales y Maestría en Derecho Internacional con mención en “Tratados Internacionales”, otorgada por la Academia Diplomática del Perú.

Ha ejercido diferentes cargos en el exterior en las Embajadas del Perú en Australia, República Federal de Alemania, Bélgica, la Unión Europea y Uruguay. De igual manera, se ha desempeñado como Representante Alterno del Perú ante ALADI y MERCOSUR.

Fue designado como Embajador del Perú en Finlandia concurrente en Lituania, Letonia y Estonia, en Austria concurrente en Eslovaquia y Eslovenia y Representante Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales con sede en Viena. También ha sido Embajador en Venezuela y en El Salvador concurrente en Belice. Asimismo, en el Ministerio de Relaciones Exteriores en Lima ha ocupado, entre otros cargos, las de Director General de la Organización Mundial de Comercio y de Negociaciones Económicas Internacionales, Director General de la Comunidad Sudamericana y de la Comunidad Andina, Director de Negociaciones de los Tratados de Libre Comercio; y, Director de Promoción Comercial.

De igual manera, se ha desempeñado como Gerente de Promoción Empresarial de la Cámara de Comercio de Lima, Director Ejecutivo del Eurocentro de Cooperación Empresarial del Programa AL-Invest de la Unión Europea, Director del Capítulo Peruano de la Cámara de Comercio Internacional y Secretario General del Centro de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Lima.

Durante su trayectoria diplomática ha representado al Perú en diferentes eventos internacionales y procesos de negociación especialmente vinculados al área comercial.

A nivel multilateral, como Representante Permanente del Perú ante los Organismos Internacionales con sede en Viena, fue responsable del proceso de negociación de la Declaración Política de la Lucha contra la Corrupción, que fue aprobada por los Jefes de Estado y de Gobierno en la UNGASS 2021 (junio 2021). Asimismo, dirigió el Programa Presupuestario 2021-2023 del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA); presidió el 53º Período de Sesiones de la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (2020-2021); y se desempeñó como Vicepresidente de la Junta Directiva de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUUDI).

En la parte académica, ha sido profesor de los cursos de comunicación diplomática, negociaciones, integración y relaciones internacionales en la Academia Diplomática, Universidad del Pacífico, Universidad San Martín de Porras y la Asociación de Exportadores.

Cuenta con las condecoraciones por Servicios Distinguidos de la República Federal de Alemania con la Orden Nacional José Matías Delgado, en el grado Gran Cruz Placa de Plata de la República de El Salvador; Gran Condecoración de Honor en Plata con Fajín República de Austria, y la Condecoración Orden de León de Finlandia en el Grado de Gran Cruz, República de Finlandia. También ha sido condecorado en el Perú con la Orden “Al Mérito por Servicios Distinguidos”, en el Grado de “Gran Cruz”; con la Orden “Cruz Peruana al Mérito Naval”, en el Grado de “Gran Cruz” – Distintivo Blanco; y con la Orden “Al Mérito del Servicio Diplomático del Perú en el Grado de “Gran Cruz” José Gregorio Paz Soldán”.